



Press release

ぱり嗚「#外食はチカラになる」キャンペーンに参画

株式会社 ウィズリンク（本社・広島県広島市安佐南区伴南 1-5-30-2 代表取締役 富谷薫）が店舗展開しております、豚骨醤油らーめん「ぱり嗚（うま）」は、2021年10月14日から実施される外食業界を横断するキャンペーン「#外食はチカラになる」に参画し、期間中だけの特別なアプリクーポンを配信いたします。

「#外食はチカラになる」キャンペーン（<https://www.gaisyoku-chikara.jp/>）は、コロナ禍のなか、外食を我慢してきたお客様に対し、安心して美味しいものを外で食べる楽しさを再発見してもらいたいと、各社がさまざまな特典を用意して、一丸となって外食を盛り上げる過去最大規模のキャンペーンです。

飲食店だけでなく、ポイント、ペイメント企業も参画するため、今まで以上に外食をお楽しみいただけます。

ぱり嗚では、アプリ会員のお客様に向け、2021年11月1日から2021年12月31日の間、期間限定のお得なクーポンを配信致します。いつものラーメンをより美味しく、多くのお客様と一緒に楽しんでいただけるクーポンです。ぜひ公式アプリをインストールし、ご利用くださいませ。



ぱり嗚について

2003年に広島で誕生したらーめん専門店。豚骨醤油らーめん、「ぱり嗚」を中心に、豊富なメニューを取りそろえています。国内だけでなく、海外にも出店し、広島から世界へ展開中。多くの国で日本の味を楽しむ方が増えてきています。「ぱり嗚」の名称は、広島弁で「とても」を表す「ぱり」と、中国語で「～ですか？」という意味の「嗚（マー）」を組み合わせた造語。食べて頂いたお客様に、「美味しいですか？」と問いかけ、より美味しいらーめんを作っていくたいという気持ちが込められています。

本リリースに関するお問い合わせ先

株式会社 ウィズリンク
企画本部 佐伯
携帯電話 080-6339-4823
Tel (082)849-6004
saekit@with-link.co.jp
広島県広島市安佐南区伴南 1-5-30-2